

# Gemeinsam erfolgreich: 1. Hallescher Drachenbootverein e.V.

19.03.2024 | Erstellt von Lucas Kesterke

Seit nunmehr 17 Jahren veranstaltet der 1. Hallesche Drachenbootverein e.V. den „Halleschen Drachenboot Cup“ auf dem Osendorfer See und seit 15 Jahren den „Halleschen Drachenboot Indoorcup“ im Winter in der Schwimmhalle. Viele Teams von Vereinen und Firmen nehmen am Cup teil. Organisiert wird dabei alles ehrenamtlich durch die 111 Mitglieder des Vereins und zahlreiche Helfende. Diese beeindruckende Arbeit wurde jetzt vom Landessportbund mit der Auszeichnung als Verein des Monats März 2024 honoriert.



Miteinander stark: Intensive Kommunikation und offener Austausch prägen das Vereinsleben des 1. Halleschen Drachenbootvereins.

(© Verein)

Die beeindruckende Leistung des Vereins erstreckt sich weit über die Grenzen des Ehrenamts hinaus. Mit 111 Mitgliedern und zahlreichen Helfenden wird nicht nur ein großes Sportevent gestemmt, sondern auch eine Gemeinschaft geformt, die weit über die Paddel und das Wasser hinausreicht. Die Auszeichnung als Verein des Monats ist eine wohlverdiente Anerkennung für ihre unermüdliche Arbeit.

## **Verein organisiert Großevent „Drachenboot Cup“**

Der "Hallesche Drachenboot Cup" im Sommer 2023 war ein wahres Highlight. Mit 1.000 Teilnehmenden, 600 Besucher\*innen und 100 engagierten Helfenden erreichte die Veranstaltung beeindruckende Ausmaße. Es ist nicht nur ein lokales Ereignis – es ist eine Veranstaltung, die Menschen aus der gesamten Region und sogar internationale Teams anzieht. Doch der Drachenbootverein hat nicht nur im sportlichen Bereich einen hohen Bekanntheitsgrad erreicht. Dank der Begeisterung der Teilnehmenden der Vorjahre, intensiver Öffentlichkeitsarbeit und engagierter Mundpropaganda ist die Veranstaltung auch im Freizeitbereich ein Highlight. Die Leidenschaft, die der Verein für den Drachensport entfacht, überträgt sich auf alle Teilnehmenden und sorgt für eine ansteckende Begeisterung.

## **Das Erfolgsgeheimnis des Vereins**

Wie schafft der Drachenbootverein es, seine Mitglieder immer wieder für dieses Engagement zu begeistern? Der Vereinsvorsitzende Markus Schneider liefert die Antwort darauf: "Mit gutem Beispiel vorangehen, offene Kommunikation, konkret auf bestimmte Personen zugehen und nicht nur anonym 'in die Masse' fragen. Wir feiern aber auch unsere Erfolge und sagen immer wieder laut und deutlich Danke."

Mehr über den 1. Halleschen Drachenbootverein Halle e.V. und seine beeindruckende Arbeit erfährt man auf ihrer Webseite: [www.drachenboot-halle.de](http://www.drachenboot-halle.de)

Die Auszeichnung als "Verein des Monats" zeigt, dass die Leidenschaft und der Einsatz des 1. Halleschen Drachenbootvereins nicht nur lokal, sondern auch überregional anerkannt werden. Wir gratulieren herzlich zu dieser verdienten Auszeichnung.

### *Hintergrund:*

In der Reihe "Verein des Monats" präsentiert der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes, die mit kreativen Ideen und Aktionen im Bereich des Sports beeindruckten. Weitere Beispiele für gute Vereinsarbeit findet Ihr hier: [www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine](http://www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine)